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Antrag zur Sitzung BA 3 am 10. September 2019 
Baustelleneinrichtungen besser kennzeichnen und besser koordinieren. 
 
 
 
Der BA Maxvorstadt fordert die LH München auf an Baustelleneinrichtungen auf öffentlichem 
Verkehrsgrund Angaben über die beantragte Zeit sowie über die Abmessungen der 
genehmigten Baustelleneinrichtung anzubringen.  
Der Bauherr wird verpflichtet eine Erreichbarkeit der zuständigen Stelle im KVR 
sicherzustellen. 
 
Zudem bittet der BA um folgende Auskunft: 
 
1. Werden die genehmigten Baustelleneinrichtungen auf Einhaltung der genehmigten 

Zeitspanne sowie auf die genehmigten Abmessungen kontrolliert? 
 
2. Werden die Genehmigungen der Baustelleneinrichtungen so koordiniert und genehmigt 

dass eine Häufung vermieden wird und die Belastung für die Bewohner möglichst gering 
gehalten werden kann? 

 
 
Begründung: 
In der Maxvorstadt gibt es aktuell sehr viele Baustellen. Durch die Baustelleneinrichtungen auf 
öffentlichen Straßen werden die Anwohner belastet. Der ruhende Verkehr, Straßenverkehr und 
insbesondere die Gehwege werden deutlich eingeschränkt. 
Derzeit gibt es z.B. in der Schellingstr./Ecke Luisenstraße, in der Schellingstr. 112-116 und in 
der Türkenstraße zwischen Schellingstr. und Adalbertstr. Baustellenabsperrungen, die leer 
stehen bzw. scheinbar nicht genutzt werden. 
Bei der insgesamt sowohl jetzt, als auch, nach Aussage der Stadtverwaltung, zukünftig regen 
Bautätigkeit, halten wir es für dringend notwendig, in den dicht bebauten und bewohnten 
Stadtvierteln die Bautätigkeit optimal zu organisieren, um die Belastung der Allgemeinheit 
möglichst gering zu halten. Müssen die Interessen der Bauherren über die Interessen der 
Allgemeinheit gestellt werden? 
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